

Ilusiones Ópticas que usan perspectiva y geometría

Se dice que la geometría de la perspectiva fue el arte que hizo que las pinturas parecieran realistas y fieles a la realidad. Sin embargo, las mismas técnicas artísticas—y, por extensión, la misma geometría—pueden crear imágenes que nos asombran y confunden. Ofrecemos un carnaval de ejemplos de este tipo, desde efectos especiales en las películas hasta esculturas que parecen moverse con nosotros, pasando por objetos ocultos y objetos cuyas imágenes especulares los transforman en otros seres.